
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三和小学校統合実行委員会からのお知らせ 

（令和 6年 7月 25日発行三和区だより抜粋） 

 
～専門部会での検討内容について～ 

 専門部会での検討状況についてお知らせします。 

○第 3 回 PTA 組織検討会（6 月 17 日） 

＜検討内容＞ 

  ・PTA の組織体制や事業について協議しました。 

・PTA 会員に協議状況を周知し、意見を集約した後、役員の選出方法等について検討す

る予定です。 

 

○第 3 回通学部会（6 月 25 日） 

＜検討内容＞ 

  ・登校時のスクールバスの運行経路と乗降場所の案について協議しました。 

・事務局から、新たに導入する中型バスはマイクロバスよりも長さが長いため、運行す

る道路の幅が一定以上必要となることなどを説明しました。 

・委員からは、下校の運行経路の決定時期についての質問や、雪を考慮して経路を決め

た方が良いなどの意見が出されました。 

・スクールバスは、中型バス 2 台とマイクロバス１台の 3 台で運行します。 

   

○第 3 回総務部会（7 月 1 日） 

   ・校歌歌詞の確認及び作詞者（国見修二氏）と意見交換を行いました。 

   ・後援会会則案と役員の選出方法について協議しました。 

・会費の額と徴収時期等については、今後、後援会代表の委員、学校、事務局で別途検討す

ることとなりました。 


